

Rechtsprechung / 2. Strafverfahrensrecht

Nr. 56 Bundesgericht, Strafrechtliche Abteilung, Urteil vom 13. November 2007 i.S. Y. gegen Regierungsrat des Kantons Schwyz (Beschwerde in Strafsachen) – [6B_300/2007](#)

§ 52 StPO/SZ; Art. 78 ff., 82 ff., 113 ff. BGG: Abgrenzung der Beschwerdearten an das Bundesgericht bei Ansprüchen aus Staatshaftung gegen den Kanton; prozessuales Verschulden bei der Kostenaufgabe.

Staatshaftungsansprüche gegen den Kanton, die durch ein Strafverfahren ausgelöst sind, unterliegen grundsätzlich der Beschwerde in öffentlich-rechtlichen Angelegenheiten. Der Zusammenhang mit dem...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login